

# Werk Atelier

Ein Schüler aus der dritten Oberstufe leitete das Atelier mit der Klassenlehrperson der zweiten Klasse. Das Atelier Werken war am 17.05.2023 von 8:20 bis 11:00 im Werkraum Bodenschulhaus Andermatt für 6 Schülerinnen und Schüler von der vierten bis zur sechsten Klasse.

Das Ziel war es mit den Maschinen, den Werkzeugen und dem Material aus dem Werkraum ein kleiner Lastwagen aus Holz, ein



Jenga Spiel zu bauen oder an einer eigenen Idee zu arbeiten.

Das Atelier ist spannend da nicht alle das gleiche machen müssen und entscheiden können, welche Arbeit sie machen wollen. Für alle die Werken mögen war es sicher ein tolles Atelier. Eine Schülerin aus der vierten Klasse sagte, sie hat dieses Atelier gewählt weil sie gerne bauen und basteln tut, ein Schüler aus der

sechsten Klasse fand das Atelier toll, weil er gerne mit Holz arbeitet und ein Schüler aus der vierten Klasse fand das Atelier sehr spannend und hatte viel Spass.

- Lina